

TIRO CON ARCO

Discreto papel del Club Asirio en Puerto Real

● Cosecharon tres primeros puestos, todos ellos en categorías inferiores

EL PERIÓDICO
HUELVA

Recientemente se ha disputado el que fue el XII Trofeo Arco Bahía de Tiro con Arco en la modalidad indoor, que se celebra en la localidad gaditana de Puerto Real. En esta ocasión sólo fueron 18 los representantes de Huelva en esta competición, no siendo tan numerosa como viene siendo habitual, debido a los problemas que el Club Asirio está teniendo con las nuevas instalaciones al no tener una zona cubierta para el entrenamiento y las



►► Juan José de Burgos.

lluvias de las últimas semanas. En total fueron 102 arqueros los que se dieron cita para la disputa

EL PERIÓDICO

de este primer torneo de tiro en sala, de clubes tanto de Andalucía como Extremadura. Y en esta ocasión solo pudieron conseguir tres primeros puestos, ambos en las categorías inferiores. El primero de ellos el conseguido por Laura González en Arco Recurvo Benjamín mixto, a la que siguieron otros dos arqueros onubenses en el segundo y tercer puesto, Adrian Santos y Juan José de Burgos, respectivamente. Los otros dos primeros puestos fueron los conquistados por Sergio Santos en Arco Recurvo Ardilla y Agustín Cabrera en Arco Compuesto alevín. En cuanto a los arqueros de las categorías seniors sólo se pudieron conseguir dos segundos puestos, protagonizados por Joaquín Vázquez en Arco Estándar y Agustín Rodríguez en Arco Compuesto. ≡